

Lettre d'information à l'intention des bénévoles



Douce reprise

Notre patience est mise à rude épreuve ces derniers mois. Après avoir complètement stoppé l'activité de Lutille, l'association retrouve un peu de souffle malgré la poursuite de la pandémie. En effet, plusieurs d'entre vous ont décidé de reprendre les cours avec leurs apprenants. Une reprise timide mais reprise quand même avec, évidemment, le respect strict des gestes barrières.



Convention

Malgré le contexte, il y a quand même quelques bonnes nouvelles. A commencer par la signature d'une convention pour l'utilisation de salles au collège Dolto de l'Aigle. Notre engagement récent dans ce collège a permis de créer facilement des passerelles entre la direction du Collège et notre association. Résultat, ce sont la directrice et son adjointe qui nous ont proposé leurs salles. Il faut dire que le travail réalisé par Alain (Bouvier) dans l'accompagnement d'élèves en difficulté a sûrement contribué à ce partenariat intelligent. Ainsi, la convention récemment signée nous permet de disposer d'une salle pour différents créneaux, soit en groupe ou en face à face. Pour le moment Liliane (Léon) y intervient le mardi après-midi et Catherine (Toutain) le vendredi matin. C'est une chance pour Lutille car la ville de l'Aigle, depuis plusieurs mois, ne met plus de salle à disposition pour cause de Covid 19. Cette utilisation de ces salles de Dolto se fait, là encore, dans le strict respect des mesures sanitaires.



Convention (bis)

Autre bonne nouvelle : une rencontre a eu lieu entre les responsables d'Ysos et le président de Lutille. Il s'agissait d'optimiser la complémentarité de nos structures. Ainsi, une convention est en cours d'établissement pour mieux appréhender les besoins des apprenants du CADA et définir aussi un forfait d'adhésions à l'année.



Bilan provisoire

Le contexte du moment influe directement et indirectement sur nos résultats, notamment en nombre d'heures enseignés. Ainsi, en 2020, Lutille a tout juste franchi les 1000 heures de cours contre un peu plus de 3000 heures l'année précédente. Cette baisse participe malheureusement à la baisse des ressources financières de l'association. La situation n'a rien de catastrophique à condition qu'elle ne dure pas plus que de raison !



Un(e) volontaire ?

En lançant le nouveau site internet et cette nouvelle rubrique « *Lutille express* », il avait été proposé à vous autres accompagnants de faire, ponctuellement, un petit écrit sous forme de billet d'humeur pour parler de Lutille, de votre expérience, de vos suggestions. Le sujet est toujours d'actualité et la rubrique est toujours prête à recevoir votre billet. Alors, n'hésitez plus !



Pratique

N'oubliez surtout pas que le secrétariat géré par Emilie est toujours à votre disposition pour toute demande relative à Lutille. C'est l'occasion aussi de vous rappeler que des masques et du produit est mis à votre disposition en cas de besoin.



Renseignements

Nouveaux horaires lundi, mardi et jeudi de 9h à 12h -14h à 17h et mercredi de 10h à 12h

✉ 48 rue des Quinze Fusillés 61400 Mortagne au Perche

☎ 02 33 73 98 63 Courriel : lutille@wanadoo.fr